

## うぐみさんのコンサート

今日は6時間目にうぐみさんのコンサートがありました。

うぐみさんは、子どものころから一度聴いた曲はピアノで弾けるといふ才能があったそうです。でもそのことを周りの人に「気持ち悪い」とか「変なやつ」と言われて、世界一不幸せだと思っていたそうです。ところが、大人になってからは、それは生まれ持った才能なのでとてもいいことなんだと思えるようになったそうです。そんな体験をもとに、人と違うことに自信を持つてとアドバイスをしてくれました。

また、このコンサートで心に残っているのは、最後にうぐみさんと一緒に歌った「翼をください」です。今日は、うぐみさんの子ども頃の話やうぐみさんの歌を聴くことができて、思い出に残るコンサートになりました。



(田ノ口小学校 5年 山本 颯)

## 南郷ふれあいDAY

2月22日にふれあい参観日(ふるさと自慢大会)がありました。1年生から6年生まで、この1年間ふるさと学習で取り組んできたことを発表しました。

はじめに地域の人たちによるスチールパン演奏がありました。どの曲もリズム感のある曲で楽しめたので緊張がほぐれました。

次はいよいよ発表です。

1年生は「大根交流」。2年生は「名人を紹介しよう」。3年生は「人にやさしい町づくり・交通安全CM」。4年生は「らっきょうを全国へ」。5年生は「黒潮町の水産業を広げよう」というテーマでそれぞれの学年が踊りやCM、ビデオや劇など工夫をこらしていました。私たち6年生は「人権文化の町、黒潮町」にするために自分たちにできることをプレゼンしました。

自分たちがしている人権学習をみんなに知ってもらえ、いい発表ができてよかったです。



(南郷小学校 6年 別府穂乃香・高橋明李)

## 宮城県多賀城市での防災交流

私は、1月25日と26日に宮城県で行われた「東日本大震災メモリアルday 2019みやぎ防災ジュニアリーダー研修会」に参加し、他県の高校生と交流しました。

1日目は、被災地の見学、講演、ワークショップが行われました。多賀城高校の人たちと交流する中で、被災した当時のことを聞くことができました。被災した時に一番困ったことは、水がなかったということだそうです。この時改めて、自分の家に備蓄しているものを見直さなければいけないと思いました。

2日目は、学校紹介とポスターセッションが行われました。ポスターセッションでは、大方高校のオリジナルHUGや避難訓練について発表しました。その内容について、実際に被災した方々からアドバイスをいただきました。今回学んださまざまなことを、できる限り多くの人に広めていかなければいけないと強く思いました。



(大方高校 1年 中澤 美咲)